



ひがしの子

令和7年7月1日
銚田市立旭東小学校
学校通信 No.4

校訓
協力 勤勉 健康 明朗 礼儀

教育目標 「心豊かに たくましく 未来を拓く児童の育成」

目指す児童像 進んで学ぶ子 協力し合える子 命を大切にできる子



7月になり気温の高い日が続いていますが、児童は、学習に運動に元気いっぱい取り組んでいます。6月も音楽アウトリーチやクライミング教室等、様々な行事がありました。学習体験を通して、新たな気付きを得たり、互いの感想を伝え合ったりし、児童は日々、成長を見せてくれています。保護者の皆様にも、PTA奉仕作業や親睦ソフトバレーボール大会、授業参観、研修会等、PTA活動で大変お世話になり、ありがとうございました。7月も、暑さに負けず、各学年の学びにしっかりと取り組めるようにしていきたいと思えます。

PTA授業参観

6月27日の授業参観では、ご多用の中、たくさんの保護者の皆様にご協力いただき、ありがとうございました。頑張る様子を見守っていただいたり、一緒に活動したりして、児童はとてもうれしそうでした。学級懇談会でもたいへんお世話になりました。



音楽アウトリーチ

モデトロ・サクソフォン・アンサンブルの皆さんにご来校いただき、演奏鑑賞会を行いました。楽器の紹介や実際に手で触れてみる時間もあり、児童は、一つ一つの楽器に興味をもって鑑賞会を楽しんでいました。



学校保健委員会

児童の健康の保持増進のため、健康、安全に関する現状、課題、対策等について考えました。



PTA奉仕作業

6月7日の奉仕作業では、保護者の皆様にご協力いただき、ありがとうございました。また、おやじの会の皆様にはプール清掃でも大変お世話になりました。



教養委員会、家庭教育学級合同研修会
日本赤十字社茨城県支部の方々を講師に、心肺蘇生に関する研修を行いました。



PTA親睦球技大会



6月14日のPTA親睦球技大会では、「子生、遠坪連合」チームが優勝、「上釜A」チームが準優勝でした。チームで協力し合い、また、互いのチームの健闘を称え合い、親睦を深める時間となりました。PTA役員の皆様、地区委員の皆様には、企画、運営にご協力いただき、ありがとうございました。



児童安全点検



安全意識や危機回避能力を高めることを目的として、縦割り班で安全点検を行いました。学校の様々な場所について、危険なところを確認したり、安全に過ごすために気を付けることなどについて、担当の先生と一緒に確認しました。

て、危険なところを確認したり、安全に過ごすために気を付けることなどについて、担当の先生と一緒に確認しました。

あいさつ運動



6月2日にはPTAあいさつ運動、6月4日には、小中合同あいさつ運動を行いました。

民生委員の皆様、保護者の皆様、そして本校を卒業した中学生と一緒にを行いました。普段から元気にあいさつをしてくれる子どもたちですが、一段と大きな声が響いていました。



6年生：クライミング教室 4年生：校外学習



5年生：ベジチェック

2年生：まち探検

